

# **CDU** - Fraktion im Rat der Stadt Hilden

## Antrag/Anfrage

Sitzung des Rates	vom 1.April 2009
Sitzung des Haupt und Finanzausschusses	vom
Sitzung des	

Die CDU Fraktion beantragt auf dem Bolzplatz Am Biesenbusch (Fußweg an der Grenze der Gartenfreunde am Stadtwald) zum Stadtwald einen Stein, als Stein zur Mahnung gegen die Inbetriebnahme der CO-Pipeline aufstellen zu können. Dieser Stein soll mit einer Messingplatte versehen werden, die die Inschrift „Stop Bayer-CO Pipeline- für Kinderspiele ohne Angst und Gefahr

### Begründung:

Die Arbeitsgruppe SOS (Sauberkeit, Ordnung, Sicherheit) der CDU Hilden ist seit langem aktiv bei den CO-Pipeline-Gegnern. Es ist uns wichtig hier dauerhaft an die im Boden liegende Pipeline zu erinnern, auch wenn dort wieder Gras gewachsen ist.

Angelika Urban

Lothar Kaltenborn